



Mijaín López disfrutando uno más de sus triunfos. **Autor:** Ismael Francisco **Publicado:** 21/09/2017 | 05:59 pm

Mijaín López será el abanderado de Cuba

El abanderamiento oficial será el venidero 16 de julio, en la Plaza de la Revolución

Publicado: Miércoles 15 junio 2016 | 12:31:17 pm.

Publicado por: José Luis López

El doctor en Ciencias Antonio Becali, presidente del INDER, finalmente «soltó» lo

esperado en un encuentro con la prensa: «será el luchador grecorromano Mijaín López el abanderado de la delegación cubana a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro».

Según explicó el directivo, el abanderamiento oficial será el venidero 16 de julio, en la Plaza de la Revolución. Hasta el día de hoy, Cuba ya tiene 107 atletas clasificados en 17 modalidades para la cita bajo los cinco aros.

<http://www.juventudrebelde.cu/deportes/2016-06-15/mijain-lopez-sera-el-abanderado-de-cuba>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana

Copyright © 2017 Juventud Rebelde